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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Intentan linchar a tres presuntos ladrones en San Miguel Espejo 
Un grupo de aproximadamente 200 pobladores de San Miguel Espejo intentan linchar a 
tres presuntos ladrones que intentaron asaltar una unidad de transporte público en esa 
junta auxiliar. (e-consulta) 

  

 

 

El desempleo en México se ubica en 5.2 % en el tercer trimestre 

La tasa de desempleo en México se ubicó en 5,2 % de la Población Económicamente 
Activa (PEA) en el tercer trimestre de 2012, cifra inferior al 5,6 % del mismo período de 
2011, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). (Periódico 
Digital)  

  

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Baja desempleo y sube informalidad 
Durante el tercer trimestre de este año, la tasa de desocupación se redujo a 5.2 por 
ciento de la fuerza laboral, al igual que el subempleo, pero la ocupación en el ramo 
informal aumentó a 29.2 por ciento de la población ocupada, según una encuesta del 
Inegi. (Reforma) 

  

 

 

Hoy informe sobre accidente en el que murió Blake Mora 
A un año del accidente en el que murió el entonces secretario de Gobernación, Francisco 
Blake Mora, el gobierno federal dará a conocer el 'Reporte final de la investigación del 
accidente de la aeronave Eurocopter matrícula XC-UHM (TPH-06). (El Universal) 

  

 

 

De nueva cuenta, se reúnen Peña Nieto y Calderón 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, arribó a la residencia oficial de Los Pinos para 
reunirse con el presidente Felipe Calderón, en lo que es el sexto encuentro entre ambos., 
pero hasta el momento no se ha dado a conocer el motivo y tema del encuentro. 
(Milenio)  

  

 

 

Arriba Peña Nieto a Los Pinos para encuentro con Calderón 

El presidente electo Enrique Peña Nieto llegó hace unos minutos a la residencia oficial de 
Los Pinos, a una nueva reunión como parte de la transición de gobierno. Este es el quinto 
encuentro que el priísta sostiene con el presidente Felipe Calderón. (La Jornada) 

  

 

 

Repunta empleo informal; se suman 783 mil personas: INEGI 
En el tercer trimestre de este año, la Tasa de Desocupación (TD) en el país representó 
5.2 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), equivalente a 2.6 millones 
de personas, porcentaje menor al 5.6 por ciento de igual trimestre de 2011, informó el 
INEGI. (Crónica) 

  

 

 

Ley de Contabilidad Gubernamental pone lupa sobre el gasto: FCH 
La reforma a la Ley General de Contabilidad Gubernamental permitirá “poner una lupa 
ciudadana sobre cuánto y cómo gastan los gobiernos”, dijo ayer el presidente Felipe 

Calderón, al promulgar la ley. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Se garantiza la entrega de obras en el bulevar 5 de Mayo 
Con el propósito de garantizar, en tiempo y forma la entrega de las obras de modernización con pavimento de 
concreto hidráulico del Boulevard Héroes del 5 de Mayo, el Secretario de Infraestructura José Antonio Gali Fayad, 
en compañía del Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, supervisó los trabajos que se llevan a cabo en el 
tramo  8 oriente y Barrio de Xanenetla. El Secretario de Infraestructura señaló que es muy importante verificar y 

ser testigos de las obras que se vienen realizando, al demostrar que con el trabajo conjunto entre Gobierno del 
Estado y Ayuntamiento se pueden dar  mejores resultados a la ciudadanía. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/se-garantiza-la-entrega-en-de-

obras-en-el-5-de-mayo 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Rivera promete castigo a ladrones detenidos en San Miguel Espejo 

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, sentenció que se aplicará todo el peso de la ley a los tres 
delincuentes que la mañana de este viernes intentaron robar las pertenencias a un chofer del transporte público 
en la Inspectoría de San Miguel Espejo, ubicada a 45 minutos del centro de la ciudad. Tras el intento de 
linchamiento de estas tres personas por parte de los pobladores de esa comunidad, el alcalde, reprobó el actuar 
de los detenidos y de los habitantes, sin embargo, se comprometió a reforzar la seguridad en el municipio y 
adelantó que los delincuentes ya fueron remitidos ante el Ministerio Público. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-promete-castigo-a-

ladrones-detenidos-en-San-Miguel-Espejo&id=37898 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En San Miguel Espejo amenazan con linchar a ladrones 
En San Miguel Espejo, un grupo de pobladores mantienen privados de su libertad a tres presuntos ladrones, a 
quienes amenazan con linchar por haber atracado a varias casas de la zona. Exigen la intervención del secretario 

de Seguridad Pública en el municipio, Amadeo Lara Terrón, a quien piden hacer compromisos reales para bajar el 
índice de inseguridad en el lugar, además de que piden al gobierno del estado, regresar a los policías retirados al 

municipio con el fin de que los rondines sean permanentes. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46901/1 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Aumentaron sistemas de franquicias durante 2012 
El Programa Nacional de Franquicias sí se mantendrá el próximo sexenio, no obstante será reformado para evitar 
desviaciones en el presupuesto o que los recursos queden en manos de despachos de consultoría en perjuicio de 
la creación de nuevos modelos de negocios. Informó el presidente de México Franchise Network (Red Mexicana de 
Franquicias), Javier Maldonado Moctezuma, quien expuso que el propio subsecretario de Economía saliente, 

Miguel Maron Manzur, dejó una serie de observaciones para garantizar que los recursos se derramen para la 
generación de nuevos modelos de franquicias, empleos y puntos de venta. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Signa convenio EXE y Antorcha Campesina 
El presidente de la Fundación Educación por la Experiencia (EXE), Armando Prida Huerta, firmó un convenio de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/se-garantiza-la-entrega-en-de-obras-en-el-5-de-mayo
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/se-garantiza-la-entrega-en-de-obras-en-el-5-de-mayo
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-promete-castigo-a-ladrones-detenidos-en-San-Miguel-Espejo&id=37898
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-promete-castigo-a-ladrones-detenidos-en-San-Miguel-Espejo&id=37898
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46901/1
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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colaboración con integrantes de Antorcha Campesina, con el cual, se promoverán valores y buenos hábitos en el 
sector comercial de esta organización. Como testigo de honor estuvo presente el secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, quien destacó que la transformación de los individuos comienza con pequeños actos; 
en este caso, será con el cuidado del entorno físico de los comerciantes y la promoción de valores entre ellos. El 

señor Armando Prida Huerta manifestó beneplácito por este convenio, pues dijo que el modelo EXE implicará 
cambios sociales positivos. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 

 
E-CONSULTA 

 Llama Manzanilla a no tomar la justicia de propia mano 
Las autoridades del gobierno del estado se comprometen a investigar a fondo y castigar a los tres presuntos 
delincuentes que fueron retenidos durante la mañana de este viernes por los habitantes de la inspectoría de San 
Miguel Espejo, aseguró en entrevista el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla 

Prieto. Expresó que después de la intervención de la Secretaría de Seguridad Pública de la entidad se logró el 
aseguramiento de Carla Graciela Amaya Solís, Iván Ascensión López González y Daniel Cantellano, quienes 
presuntamente cometieron el delito de robo y que fueron retenidos por la población. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/llama-manzanilla-a-no-tomar-
la-justicia-de-propia-mano 
 
 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla descarta más violencia en San Miguel Espejo 
En entrevista posterior a su participación como testigo de honor en la firma de convenio entre la Fundación 

Educación de Superación Institucional por la Excelencia y los comerciantes adheridos a la agrupación Antorcha 
Campesina, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, descartó que haya focos rojos en la 
inspectoría de San Miguel Espejo, tras la detención e intento de linchamiento de tres presuntos delincuentes por 
habitantes de ese lugar, durante esta mañana. El funcionario reconoció la organización de los habitantes al 
conseguir detener a los presuntos delincuentes. (Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 El secretario de Gobernación Municipal Pablo Montiel Solana reconoció que ambulantes comenzaron a 
invadir la calle 5 de Mayo; sin embargo expuso que ante la falta de elementos  de Policía es imposible 

resguardar la Vía Pública para evitar el retorno del comercio informal. 
 680 mil pesos donó el ayuntamiento para condicionar el espacio de laboratorio clínico de la Cruz Roja 

Mexicana, donde se invirtieron 5 mdp para el equipamiento.  
 A fin de integrar a las mujeres del municipio de Puebla a la productividad para obtener ingresos propio, el 

Ayuntamiento de Puebla lleva a acabo el Programa Auto Empléate Mujer 2012 donde participan 70 

empresas y esperan 500 mil mujeres en el foro. 

 

http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/llama-manzanilla-a-no-tomar-la-justicia-de-propia-mano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/llama-manzanilla-a-no-tomar-la-justicia-de-propia-mano
http://periodicodigital.com.mx/
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

SINTESIS 

 Firma RMV convenio con empresa y caficultores 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas signó un convenio de agricultura por contrato con el presidente de 

exportadora de Café California S.A. de C.V. y productores del estado, permitirá  la comercialización de 37 mil 500 
toneladas. Mediante el convenio se pretende que los productores cafetaleros poblanos, comercialicen sus 
cosechan y obtengan un mayor margen de ganancia, además de acceder a un mercado seguro. El ejecutivo 

estatal aseguró que su gobierno continuará con el combate al  intermediarismo para lograr que los productores 
obtengan mayores ingresos por su producto. (Redacción)  
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Sector textil le apuesta a la aeronáutica y automotriz para el futuro 
Especializarse en áreas industriales como la automotriz y la aeronáutica es la apuesta de los industriales del 
vestido de cara a sus procesos de actualización en tecnologías y fabricación, confirmó el presidente de la Canaive 
Puebla-Tlaxcala, Federico Chilian Espinosa. Ello al poner en marcha hoy el Diplomado en Diseño, Patronaje y 

Confección, impartido por especialistas y conocedores de la cadena textil-vestido con apoyo de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla donde participan 30 empresarios y técnicos del sector. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reforma laboral generará empleos: Coparmex 
Coparmex Puebla consideró que más allá de los artículos de la reforma laboral que no prosperaron, el nuevo 
marco legislativo representa importantes avances en favor de la productividad de las empresas y los 

trabajadores. El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Carlos Montiel Solana, indicó que 
temas como la jornada por horas, la flexibilidad de horarios, los contratos a prueba por tiempo determinado y 
otras acciones repercutirán en la creación de nuevos empleos, en especial para sectores como mujeres y jóvenes. 
(Mauricio García)  
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Espera SEP incremento del 8% del FAEB: Maldonado 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, informó que se espera para la 
entidad un incremento del 8 por ciento en la bolsa de recursos del Fondo de Aportaciones para la Educación 

Básica (FAEB). Para este año, la federación destinó 13 millones de pesos del fondo federal, por lo que, si se logra 
el incrementó, Puebla recibiría más de 14 millones de pesos. Maldonado Venegas explicó que los recursos del 
FAEB se destinarán para incrementar la capacitación magisterial, la implementación de nuevas tecnologías y la 
ampliación de la cobertura en el nivel básico. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-sep-incremento-del-8-
del-faeb-maldonado 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Reforma Laboral genera opiniones encontradas 
Será la próxima semana cuando probablemente la nueva Ley Laboral sea publicada en el Diario Oficial de la 

http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mxpuebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-sep-incremento-del-8-del-faeb-maldonado
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-sep-incremento-del-8-del-faeb-maldonado
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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Federación que entre otras cosas reconoce el trabajo doméstico, el tele trabajo, las votaciones libres e indirectas 
para elegir a los delegados sindicales en asambleas y los sindicatos tendrán la obligación de informar cada seis 
meses sus finanzas a los trabajadores, publicándolas en internet e incluso sus propios agremiados tendrá la 
libertad de solicitar por escrito en qué utilizan su dinero, informó la Diputada Federal, María Isabel Ortiz Mantilla. 

(Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Volkswagen de México logra récord histórico en producción 

Volkswagen de México informó que finalizó el pasado mes de octubre con una producción acumulada de 520 mil 
456 automóviles, con lo cual superó el registro histórico de producción de 510 mil 014 unidades, establecido en el 
año 2011. El modelo más fabricado en la planta de Volkswagen ubicada en Puebla es el Nuevo Jetta, con 280 mil 
411 unidades; le sigue el Golf SportWagen, con 97 mil 616; el Beetle, con 85 mil 798 y el Clásico, con 50 mil 717. 

Cabe mencionar que la armadora ya está fabricando también la versión convertible del Beetle que se presentará a 
finales de este mes en los Estados Unidos y del cual se han fabricado 5 mil 914 unidades acumuladas al cierre de 
octubre. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/ 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Coparmex espera avances en productividad con reforma laboral 
Luego de que este jueves se aprobara la reforma laboral por los diputados federales, el presidente de la 
Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Carlos Montiel Solana, consideró que pese a que no 

"pasaron" los artículos relacionados con la transparencia sindical, el nuevo marco legislativo representa 
importantes avances en favor de la productividad de las empresas y de los trabajadores. “Veíamos con riesgo la 
insistencia de algunos senadores de modificar algunos temas, pues si se estiraba de más la liga corríamos el 

riesgo de que se rompiera”, dijo tras la aprobación por la Cámara Baja de la reforma a la Ley Federal del Trabajo 
que ahora retornará al Senado para su voto por el Pleno Legislativo. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Coordinadores de las fracciones parlamentarias firman pacto de civilidad política 

La próxima semana los coordinadores de las diferentes fracciones en el Congreso del Estado, firmarán un pacto 
de civilidad política con la intensión de mantener el trabajo legislativo ajeno al proceso electoral. En esta ocasión, 
el presidente de la Junta de Gobierno, Edgar Salomón Escorza informó que  se analiza la posible creación de una 

Comisión Especial  para el proceso electoral 2013, con la intensión de apoyar en la solución de algún conflicto que 
se genere durante este periodo. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46902/3 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Agüera se reúne con legisladores panistas 

Este día el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla  (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, se reunió 
con los legisladores panistas para tratar el tema del presupuesto del siguiente año en el Complejo Cultural 
Universitario. Lo que haremos será plantear a los legisladores las necesidades de la institución, como el fortalecer 
el acceso a internet, el reforzar  los diferentes campus regionales así como el pedir el apoyo para la creación de 

las siguientes etapas de la Ciudad de la Ciencia y el Conocimiento, comentó el rector de la máxima casa de 
estudios de la entidad. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46900/4 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exigen transparencia en la selección del nuevo integrante de la CAIP 
Es necesario que exista transparencia en la selección del nuevo integrante de la CAIP, sería totalmente absurdo 
que no fuera así, consideró el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46902/3
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46900/4
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Miranda López. Sería absurdo que se elija a los integrantes de la CAIP de manera opaca cuando este es 
organismo que fomenta la transparencia, reiteró Alfredo Miranda. Es muy importante que no sólo en este 
procesos sino en todos en los cuales en dónde se elige a una persona quien ocupará un cargo público se de a 
conocer  todo el proceso, recalcó el rector de esta casa de estudios. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46899/4 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Micalco revela que tiene apoyo de consejeros para renovar CDE del PAN 
La diputada federal por el PAN, Blanca Jiménez Castillo, no tiene el mismo interés por encabezar el Comité 
Directivo Estatal albiazul, reveló el panista, Rafael Micalco Méndez, al tiempo de precisar que al menos el 70 por 
ciento de los consejeros se ha acercado a él para brindarle apoyo hacia la posición. Entrevistado después de la 
reunión que tuvieron los diputados federales del PAN con el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, Micalco, mencionó que será este domingo cuando fijará una postura respecto al 
proceso que sigue el albiazul estatal para la renovación de este cargo, mismo que deberá quedar listo a más 

tardar el 16 de diciembre. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Micalco-revela-que-tiene-
apoyo-de-consejeros-para-renovar-CDE-del-PAN&id=37897 
 
RETO DIARIO 

 Agüera se reúne con diputados del PAN para gestionar recursos 

Al ser la BUAP una institución de gran tamaño en el país, es necesario obtener más recursos públicos para el 
ejercicio fiscal 2013, destacó el rector, Enrique Agüera Ibáñez, en la reunión con los diputados federales del PAN. 
Entrevistado minutos antes de iniciar el encuentro con los legisladores del blanquiazul, el funcionario universitario, 

destacó que la máxima casa de estudios ha logrado consolidarse a nivel nacional, permitiendo incrementar la 
matrícula de la institución. Destacó que expondrá los mismos proyectos que presentó a la bancada federal del 
PRI, en torno a crear la Ciudad de la Ciencia y el Conocimiento, además de mejorar los campus que se tienen al 
interior del estado de Puebla. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-se-reune-con-
diputados-del-PAN-para-gestionar-recursos&id=37895 
 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46899/4
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Micalco-revela-que-tiene-apoyo-de-consejeros-para-renovar-CDE-del-PAN&id=37897
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Micalco-revela-que-tiene-apoyo-de-consejeros-para-renovar-CDE-del-PAN&id=37897
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-se-reune-con-diputados-del-PAN-para-gestionar-recursos&id=37895
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-se-reune-con-diputados-del-PAN-para-gestionar-recursos&id=37895

